

二町内の自治会新聞

事務局
村上徹郎
TEL 368-5384
住所 健軍本町 26-3

夏休みのラジオ体操

本町公園のラジオ体操クラブは、今年で十一年になります。

今年の夏休みは、子ども達の参加が多く、大変賑やかなラジオ体操ができました。

ラジオ体操クラブのお爺ちゃんお婆ちゃんも子ども達から元気をもらい嬉しそうでした。

初めの頃は、百名を越す勢いでした。

八月に入ると例年里帰りや怠け癖が出て参加者が少なくなるのですが今年、余り減りませんでした。

八月の後半は、梅雨のような天気が続きました。が十名から二十名が集まりテントの中でラジオ体操をしました。

夏休み最後の日は、夏休み四十二日間無欠席の子ども達八名に表彰状と賞品を贈りました。今年のラジオ体操は、

子ども達も大人達も充実していたように思います。

長い夏休みは、自由がきくため怠け癖が出て、自堕落な生活になりがちです。ところが四十二日間無欠席の子ども達を初め無欠席に近い子ども達が沢山いました。二町内の子ども達は、素晴らしいと思います。しかも挨拶も良くできましたし、ラジオ体操もきちんとやっています。

子ども達は、夏休み中健康で充実した生活を送れたものと思います。表彰状を貰った子どもが夏休みの宿題と一緒に持っていくと言うのでこの賞状は、最高の宿題だと言っていました。

子ども達の参加が多かったのは、やはり家庭の後押しがあったからだと思っております。

学校でまた地域社会で

行事が計画される時家庭からの後押しが大きな力を発揮します。

今回は、家庭と地域との連携がうまくいった事になると思います。

この様に家庭と地域が密接に連携すれば、予想以上の教育力を発揮することが出来ます。

まさに「教育改革は地域」からですね。

これからも家庭との連携を深め、素晴らしい教育環境を作り出して行きましょう。

故酒井幸夫様より香典返

酒井幸夫さんは、町内夏祭りの顧問として、長年にわたり、夏祭りの発展に物心両面に亘り、ご支援とご協力を賜りました。

又ここに多大な香典返しを二町内自治会に頂くことになりました。

心よりお礼を申し上げますと共に、町民を代表して「冥福をお祈り申し上げます。

故人の遺志を生かして町内に役立つものに使用して頂きたいと思っております。

公園愛護会へ金一封

円形花壇でお世話になっている児島昭夫さんより公園愛護会へ金一封を頂きました。花壇の充実のため有効に使わせて頂きたいと思っております。有難うございました。

祝二町内敬老会

二町内もご多分にもれず高齢化は進んでおります。

栗原キクエさん百二歳を先頭に八十歳を超える方が一〇〇名ほど居られます。

招待状を差し上げましたところ三十一名の方が参加されました。

子ども会からは、三十名の子も達が歌を唄い、お爺ちゃんお婆ちゃんへいつまでも元気で長生きして下さいとエールを送っていました。

フードル雅子&ピエロの鮮やかな手品さばきに首をかしげ拍手喝さいして居られました。

それに内村美元子さんの踊りも優雅で素晴らしかったです。

又町内有志によるひよつと踊りにぎわい、皆で懐メロを唄い楽しいひと時を過ごしました。

最後に三津野建設多目的ホールには、紅白の幕まで準備して頂き誠に有難う御座いました。

例年のことながら、ススキ、萩、稲穂、くり等季節の花を届けていただき、会場が引き立ちました。村上 孝さん日田博さんには心より御礼申し上げます。

災害時要援護者避難訓練

十月二十三日(日)訓練を行います。自主防災クラブの皆さんは、当日に備え、打ち合わせ会を行いますので宜しくお願います。

- 一、役員会九月二十三日(午後七時)
- 二、全体会
- 三、災害時要援護者と救助隊
- 四、協力企業との打ち合わせ
- 五、全体会

日程が決まりましたら

案内状を出します。

公園トイレに二輪の花

公衆のトイレは、心無い人達により汚され、汚いイメージがあります。

本町公園のトイレには誰が挿したか、花が飾られ、大変いい感じですよ。この花を見たら汚してはいけないという気持ちになるのではないのでしょうか。

ボランティア活動は、秘かに行うことに意義があると思います。奥ゆかしいですね。

十月の公園清掃

清掃日は、二日(日)落ち葉の清掃が主になると思います。家族お揃いでご参加下さい。

ゴミステーション

市からの補助が出ましたので各ゴミステーションへ、ほうき等の掃除用具、カフス対策のネット等必要とされる箇所へ配布の予定です。

当番制の希望がありましたら自治会へお申しいで下さい。